



Voyages et Découvertes en toute convivialité

VOYAGE EN HOLLANDE du 18 avril au 9 mai 2024

Jeudi 18 avril : Les 40 participants, venus de 10 régions de France se sont retrouvés dans un camping près de Terneuve. Une fois installés, nous nous sommes retrouvés dans une salle, pour les présentations, et un premier briefing des organisateurs, qui nous ont remis notre carnet route, et proposé un apéritif de bienvenue, une sandria, accompagnée de canapés faits maison. Bon début pour ce voyage !

Vendredi 19 avril : Nous reprenons la route vers Lisses (180 km), en passant par les digues, et nous nous installons dans un camping à Vogelenzang pour 3 nuits.

Samedi 20 avril : le matin, départ du camping à vélo pour une visite libre de Haarlem,



L'après-midi nouveau départ à vélo pour assister au magnifique corso fleuri du Bollenbeck. La grisaille et la pluie ne nous ont pas empêchés de profiter pleinement de ce spectacle.



Dimanche 21 avril : départ, toujours en vélo, pour la visite du superbe parc floral de Keukenhof qui mérite bien qu'on y passe la journée; heureusement nous avons eu de belles éclaircies.





Lundi 22 avril : Nous reprenons la route (40 km) pour le camping Gaasper à proximité d'Amsterdam où nous nous installons pour 8 nuits. L'après-midi, départ en métro pour une visite guidée des vieux quartiers d'Amsterdam (le Dam, la gare centrale, la bourse du commerce, ...), puis pour la visite de la taillerie de diamants GASSAN.



mardi 23 avril : départ en car de bonne heure (7H30), et de bonne humeur pour visiter le marché aux fleurs d'Aalsmeer, surnommé "le Wall Street de la fleur", où transite 1/3 des fleurs vendues en Europe. Une véritable fourmilière! La salle d'enchères est délaissée depuis le covid, les transactions se faisant principalement par internet.

Puis nous nous dirigeons vers le Rijksmuseum d'Amsterdam, pour une visite du plus important musée des Pays-Bas, consacré aux beaux arts, à l'artisanat et à l'histoire du pays.

En fin de matinée, nous allons nous restaurer dans un restaurant d'Amsterdam (soupe à la tomate, salade Caesar.....) puis c'est après-midi libre à Amsterdam, et retour au camping par le métro.



mercredi 24 avril : départ en métro pour une balade commentée sur les canaux d'Amsterdam, qui s'étendent sur plus de 100 km, et sont inscrits au patrimoine mondial de l'Unesco; puis visite libre d'Amsterdam.



jeudi 25 avril : Départ en autocar pour une visite du port de Marken, presqu'île depuis qu'elle a été reliée au continent par une digue en 1957; visite d'une fromagerie et d'une saboterie puis repas typique poisson à Volendam.



L'après-midi, visite d'Edam, l'autre fromage de Hollande!



vendredi 26 avril : départ en car pour la visite du marché au fromage d'Alkmaar, mondialement connu, la vente se déroule comme elle se déroulait au XIV^{ème} siècle, et donne lieu à des négociations et transactions réelles entre acheteurs et producteurs.



samedi 27 avril : C'est la fête du roi, ou jour du roi, fête nationale du royaume des Pays-Bas; événements festifs, carnivals, vide-greniers, stands de nourriture (et boisson!), musique et spectacles dans les rues.....



Dimanche 28 avril : Départ en car à pour la gare d'HOORN où nous prenons un train à vapeur pour MEDEMBLIK

l'après-midi, départ en bateau pour la visite du village-musée en plein air d'ENKHUIZEN.



Lundi 29 avril : Départ en métro pour une visite guidée du quartier JORDAAN, toujours à AMSTERDAM, repas au restaurant, puis nous nous dirigeons vers l'attraction THIS IS HOLLANDE, qui nous permet, le temps d'une expérience sensationnelle, de visiter les Pays-Bas, de se familiariser avec sa culture et ses traditions: nous traversons le pays, depuis le ciel, via un simulateur de vol en 5D qui associe images, sons, mouvements des sièges, odeurs et sensations de vent, pour une immersion totale, passage au-dessus des canaux d'Amsterdam, survol des champs de tulipes et des moulins, en effleurant la mer des Wadden et en touchant presque du pied la terre hollandaise.

L'attraction se trouvant dans la partie nord de la ville, nous avons pris un ferry de la Gare Centrale d'Amsterdam; nous y avons cotoyé un groupe de 20 enfants en sortie, accompagnés de 2 adultes, conduisant chacun un vélo avec à l'avant 6 enfants, 2 autres assis derrière, et enfin 2 enfants plus grands roulant avec leur vélo à côté ; le tout en toute sécurité !



Le soir, le temps et notre proximité dans le camping s'y prêtant bien, les tables se sont rassemblées, chacun apportant quelque chose à boire, à grignoter, et à partager. Ça fait parti des bons moments de convivialité spontanée de ces voyages.



Mardi 30 avril : Départ en camping-car pour GIETHORN, village lacustre, souvent surnommé la « Venise du Nord » qui se dresse au cœur d'un parc naturel, vaste région de tourbières marécageuses, et est parcouru de longs canaux creusés lors des derniers siècles pour l'extraction de la tourbe, activité à l'origine de la création de nombreux lacs autour du village.

Mercredi 1er mai : Balade commentée en bateau, puis visite libre à pieds ou à vélo suivant les envies. Le soir, briefing suivi d'un apéro au camping.



Jeudi 2 mai : En route vers KINDERDIJK qui se trouve dans un polder, au confluent de deux rivières. Dans cette région à hauts risques d'inondations, un système de digues de drainage des eaux est construit au 13^{ème} siècle et complété vers 1740 par l'édification de nombreux moulins à vent typiques de cette province de Hollande-Méridionale. Le groupe actuel, qui comprend 19 moulins à vent, est à la fois le plus important et le mieux conservé des Pays-Bas.

Comme souvent lors des jours de changement de camping, pas de visite groupée, chacun peut prendre son temps en route pour visiter, faire quelques courses, ou se reposer au camping.

Vendredi 3 mai : Visite et découverte en vélo de ce site réputé pour ses très nombreux moulins.



Jeudi 4 mai : Nous quittons KINDERDIJK pour WASSENAAR, où le soleil retrouvé nous incite à faire une balade le long de la plage.

Vendredi 5 mai : Départ en autocar pour une visite guidée de la faïencerie de DELFT, puis du centre historique de la ville.



en fin de matinée, nous reprenons l'autocar pour ROTTERDAM, où un déjeuner nous attend dans la tour EUROMAST à 100 m de hauteur, suivi d'une montée dans un ascenseur panoramique tournant jusqu'à 180 m de hauteur !





Samedi 6 mai : Départ en vélo pour La Haye ; visite du parc de miniatures néerlandais MADURODAM, qui abrite de parfaites répliques à l'échelle 1/25^{ème} de célèbres monuments historiques et bâtiments publics, d'infrastructures, d'activités industrielles ainsi que de quartiers typiques se trouvant à divers endroits dans le pays.



Dimanche 7 mai : Nous reprenons nos camping-cars pour faire une dernière étape en Belgique.

Lundi 8 mai : Départ en vélo, pour une visite guidée de Bruges, suivie d'un repas.

Pour notre dernière soirée ensemble, un apéritif "à bulles" nous a été proposé par nos organisateurs. L'ensemble des participants a tenu à remercier nos organisateurs par quelques souvenirs et produits locaux.



Mardi 9 mai : Il est temps de se dire au revoir, et de reprendre la route

Photo du groupe



Le trombinoscope





Voyages et Découvertes en toute convivialité